

Luxembourg, le 15.12.2021

Communiqué de presse : Lauréat.e.s du Respect Song Contest

En automne 2021, respect.lu a lancé le Respect Song Contest. Le jury, composé de six personnes, s'est maintenant réuni pour désigner trois chansons gagnantes.

Plus de 15 contributions ont été envoyées avant la date limite du 1er décembre. Tous les styles musicaux étaient représentés, de la comédie musicale au reggae en passant par le hip-hop et le rock/pop. Les participant.e.s, de générations très différentes, reflètent la diversité de la société luxembourgeoise. Les textes des chansons traitent du respect, mais aussi de valeurs telles que la résilience, l'égalitarisme, la solidarité, les perspectives, l'empathie, la communication et la tolérance.

Les membres du jury, Simon Claridge (Radio Ara, président du jury), Lynn Feith (Ministère de la Famille, de l'Intégration et à la Grande-Région), Tony Ewen (directeur d'Eldorado), David Galassi (De Läb), Gérard Bichler (président de SOS Radicalisation asbl) et Karin Weyer (chargée de direction respect.lu) ont désigné les chansons gagnantes suivantes après des discussions animées :

1er gagnant (enregistrement audio professionnel & tournage vidéo) : Joe Weber, aka Lionheart, *Respekt Song*

2ème gagnant (enregistrement audio professionnel) : Abby Scheidweiler, Julie Darne-Scheidweiler, Arsène Salvestrin & Dan Theisen, *Meet me if you dare*

2ème gagnant (enregistrement audio professionnel) : LTPES Band (Paul Kieffer, Tamara Helling & Sonja Hewer), *We're all the same*

Début 2022, ces chansons seront enregistrées et la vidéo sera tournée avec le jeune cinéaste Lukas Grevis. Respect.lu se réjouit de pouvoir présenter officiellement les lauréats au public à l'occasion des festivités de son 5e anniversaire.

A propos de nous...

Respect.lu a pour missions principales : la prévention, c'est-à-dire reconnaître et identifier les tendances radicales dans une approche préventive ; l'accompagnement, notamment l'offre d'écoute, de soutien et les mesures d'accompagnement qui s'adressent directement à la personne radicalisée ou en voie de radicalisation et à son entourage ; et la déradicalisation, où il s'agit plutôt d'une mission d'assistance à la déradicalisation au Luxembourg.